

Rheinische Post – Düsseldorf  
Samstag, 10.03.2012

## **SPD will Stadtbahn zum Krankenhaus Gerresheim erhalten**

(bro) Die östlichen Stadtteile von Düsseldorf von Ludenberg bis Hubbelrath und Knittkuhl dürfen nicht vom Stadtbahn-Liniennetz abgeschnitten werden, damit nicht noch mehr Autos über die Ludenberger Straße in die Stadt fahren. Diese Forderung stellt die SPD des Stadtbezirks 7. Sie protestiert damit gegen Pläne der Stadtverwaltung, die Linie 713 zum Krankenhaus Gerresheim nach Inbetriebnahme der Wehrhahnlinie einzustellen. Stattdessen soll eine Linie U 71 eingerichtet werden, die vom Wehrhahn aus über den Brehmplatz zum ISS-Dome in Rath im Zehn-Minuten-Takt fahren. Als Kompromiss schlägt die SPD vor, die Bahnen vom Wehrhahn aus abwechseln nach Gerresheim und nach Rath, jeweils im 20-Minuten-Takt, fahren zu lassen. Die Rheinbahn lehnt die Lösung wegen Schwierigkeiten im Betrieb ab.

### **SPD-Ratsfraktion Düsseldorf**

Geschäftsstelle, Rathausufer 8, 40213 Düsseldorf  
Telefon: 0211.8993139  
info@spd-fraktion-duesseldorf.de  
www.spd-fraktion-duesseldorf.de

